



▲ Genossen „Glögg“ für den guten Zweck: Adrian und Hosana Kainz, Johann Strem als Weihnachtsmann, SPÖ-Ortschef Martin Kernreiter und Bundesrat Martin Peterl.
Foto: privat

SPÖ lud zum Charity-Advent

Gemeinsam mit den Kinderfreunden organisierte die SPÖ Bisamberg heuer wieder einen Charity-Punsch im idyllischen Schlossgarten. Etliche Gäste – darunter Bundesrat **Martin Peterl** – durften den schwedischen Glühwein „Glögg“ genießen, Kartoffelpuffer und herzhaft Muffins standen ebenfalls auf der „Speisekar-

te“. Auch an die kleinen Gäste wurde mit Kinderpunsch gedacht, und als Höhepunkt brachte der Weihnachtsmann Überraschungspackerl mit.

Das Ganze diente dazu einem guten Zweck. „Wir werden den Erlös von 700 Euro an die Volkshilfe für ein soziales Projekt im Bezirk übergeben“, verspricht SPÖ-Ortschef **Martin Kernreiter**, der sich bei allen bedankte, die die Veranstaltung unterstützt und aktiv mitgeholfen haben.

Im Stadtsaal ließ man es knallen

Spritzig, prickelnd, süffig, aber auch elegant und festlich: Das Silvesterkonzert im seit langem ausverkauften Stadtsaal Korneuburg war nicht nur ein Ohrenschauspiel, sondern auch eine Augenweide. Lichtspiele, Knallkonfetti und Sekt umrahmten das Konzert des Philharmonischen Orchesters Győr mit seinem Dirigenten, Maestro **Adolf Vasicek**, die sich in bester Spiel-laune präsentierten.

Bei Ohrwürmern etwa von Strauss, Offenbach, Suppé, Lehár oder Kálmán konnte man nicht viel falsch machen. Die Liedauswahl traf voll den Publikums-geschmack. Gewürzt wurde der Abend durch die Sopra-



▲ Beim Schwipslied krallte sich Sopranistin Judit Bellai-Ossana den Nationalratsabgeordneten Andreas Minnich.

nistin **Judit Bellai-Ossana**, die vor allem beim Schwipslied von Johann Strauss für so manchen Lacher sorgte, als sie sich auf den Schoß von Nationalratsab-



▲ Genossen den unvergesslichen Abend: Sopranistin Judit Bellai-Ossana, Maestro Adolf Vasicek, Vizebürgermeisterin Helene Fuchs-Moser und Nationalratsabgeordneter Andreas Minnich mit Mitgliedern des Orchesters.
Fotos: Bernhard Preineder

geordnetem **Andreas Minnich** warf und ihm ein Schluckerl Sekt anbot. Besonderen Anteil am Erfolg hatten die Eleven der Korneuburger Musikschule und

des Tanzstudios **Elizabeth Mills** in ihren märchenhaften Outfits. Am Ende wünschte auch Vizebürgermeisterin **Helene Fuchs-Moser** allen Besuchern „Prosit“.



▲ Stießen auf die Ballsaison an (v.l.): Christian Gepp, Andrea Völkl, Johanna Mikl-Leitner sowie Lorenz Mayr.
Foto: Robert Simperler

Landjugend-Auftakt mit Mikl-Leitner

Mit dem **Landjugendball** im Z2000 wurde im Bezirk die Ballsaison eröffnet. **David Fröschl**, Obmann des **Landjugend-Bezirks Stockerau**, und Leiterin **Lena Gansberger** organisierten dieses Event in seiner 65. Ausgabe. Gleichzeitig wurde das 75-jährige Bestandsjubiläum gefeiert. Beide zeigten sich glücklich über die zahlreich erschienenen Besucher, selbst Landeshauptfrau **Johanna Mikl-Leitner** ließ sich die Fahrt nach Stockerau nicht

nehmen. Unter den Gästen: Hausherrin und Bürgermeisterin **Andrea Völkl**, Landtagsabgeordneter **Christian Gepp**, Landwirtschaftskammer-Vizepräsident **Lorenz Mayr**, die Bürgermeister **Ernst Kreuzinger** (Sierndorf), **Sabine Hopf** (Leitzersdorf) und **Christoph Mitterhauser** (Großmugl) und auch der frühere Landtagsabgeordnete **Hermann Haller** machte seine Aufwartung. Die Musikgruppe „**Wolkenlos**“ brachte alle in beste Stimmung. Die Mitternachtseinlage der **Landjugend** glich einer Seifenoper, die aktuelle Geschehnisse amüsant aufs Tapet brachte.